

大濠公園に行きました



11月下旬頃からすっかり寒くなってきたこの頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？さて、私たちはこの間余暇活動の一環として大濠公園に行きました。今回はその様子を、ブログにて掲載致します。

10:00～ 大濠公園 到着

天気がよかったです、利用者の方と一緒に散歩しました。♦

11:00～ 大濠公園にの中にある、アンドローカレスに行き昼食を食べました。

11:40～ 大濠公園内を再び散歩しました。その後、アヒルボードに乗り体を動かしました。

13:00 戻ってきて、利用者の方の好きな音楽をかけながらのんびりしました。

今回は、利用者の方が実習に行く前にリフレッシュ目的として余暇活動に行きました。

参加した利用者の方の声



大濠公園に久しぶりに行きました。
アヒルボードに乗った事が初めてだったけど、いい思い出になりました★



見学・無料相談会実施中 ご興味を持たれたら、お気軽にお問い合わせください。

担当灰崎・森岡

URLの方は↓↓↓をクリック！

<https://forms.gle/TxrCYGNjwAGeHSLY9>

←申し込み相談するに当たり、幾つかこちらから質問を設けています。お電話が苦手な方もいらっしゃいますと思いますので、こちらに入力して頂いて大丈夫です

